



Samstag, 14. Januar 2017

Politik und Wirtschaft am CSI

Am traditionellen Empfang des LONGINES CSI BASEL durften die Organisatoren wiederum vielen Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Sport begrüßen. Von der Basler Regierung konnte Lukas Engelberger begrüsst werden. Auch Anton Lauber vom Kanton Baselland wollte es nicht verpassen und besuchte einen der wichtigsten Sportanlässe auf Baselbieter Boden. In diesem Jahr wurde der LONGINES CSI BASEL auch von den Organisatoren des CSI in Wiesbaden, Deutschland beehrt. Auch der Bürgermeister der Stadt Kandern, Herr Dr. Christian Renkert in Begleitung seiner Frau, liess es sich nicht nehmen, den Anlass zu besuchen. Diese prominenten Besuche unterstreichen den Stellenwert, den der Anlass mittlerweile nicht nur in der Schweiz sondern auch über die Landesgrenzen hinaus genießt.